



AKADEMISCHER ALPENVEREIN MÜNCHEN  
SLEVOGTSTRASSE 11, 81379 MÜNCHEN

[www.aavm.de](http://www.aavm.de)

## Rundbrief Februar 2006

**Liebe AAVM'ler,**

Silvester verbrachte der Verein wieder im Obernberger Tal. Nachstehend der Bericht von Andi Sirch:

„Man hat sich wie bereits letztes Jahr auch mit ca. 25 Leuten auf dem Gasthof Obernbergsee am Talschluss des Obernbergtales für drei Tage eingefunden, um dort bei herrlichen Skitouren, einem urigen alten Gasthaus und kulinarischen Genüssen gemeinsam das Jahr ausklingen zu lassen und das neue zu begrüßen.

Am Anreisetag, dem Freitag den 30.12. 05 machten sich die ersten am Vormittag, allerdings zunächst bei minus 20 Grad, bereits auf den Weg zum Leitnerberg. Als man dann an dem Südhang in die Sonne kam wurde es aber schnell etwas wärmer. Am Gipfel konnte man auf 2309m dann im Windschatten des Gipfelaufbaues doch etwas Gemütlichkeit empfinden und das herrliche Panorama, bei Fernsicht bis in die Dolomiten mit Langkofel im Vordergrund, Marmolada ganz hinten und nebenan im Südwesten die imposanten Gestalten von Gschnitzer- und Pflerscher Tribulaun genießen. Die Abfahrt war größtenteils bei bestem Pulver, jedoch in den kammnahen Bereichen wg. Windfracht etwas schneearm und daneben stellenweise etwas windverpresst.

Am Samstag waren ähnliche Verhältnisse an der Rötenspitze 2481m gleich nebenan, auf die sich die eine Gruppe gesellte. Eine andere Gruppe trieb sich im Süden Richtung Portjoch und Geierskragen herum.

Die Wirtsleute Burgi und Seppi gaben sich, wie auch letztes Jahr sehr viel Mühe, um den zahlreichen Silvestergästen ein einmaliges Erlebnis zu bieten. Heuer war wieder ein Motto, nämlich die Hexennacht angesagt. Um mit dem Nordwind das neue Jahr zu begrüßen, versammelten sich dann Hexen und Zauberer mit und ohne Besen zum Hexenschmaus nach überlieferten Rezepten von 1345.

Das Menue:

Apperitiv:	Stierblut (Roter Sekt)
Suppe:	Lauwarmes Seewasser mit Regenwürmern und Krebsen (Fischsuppe mit Shrimps und Flusskrebse)
Warme Vorspeise:	Hexenhaar mit Rabenbrust und Gänsedreck (Schwarze Nudeln mit Maispoulardenbrust und Pesto)
Hauptgericht:	Drachenfleisch vom Schulterknochen (Schweinefilet Pinot Rouge mit Kartoffelgratin und Wintergemüse)
Dessert:	Pferdeäpfel mit Fledermausspeichel (Dessertvariationen)

Auch hatten sich zu dem Treiben am Obernbergsee ein paar echte Hexen eingefunden, welche dann während dem Essen ihre Künste zeigten und vor allem um 12 Uhr mit einem feurigen Spektakel beeindruckten.

Bankverbindung: HypoVereinsbank München, Konto 35 37 14 35, BLZ 700 202 70

Der obligatorische Fackelzug durfte natürlich auch nicht fehlen und ging wieder ein Stück weit am See entlang um dann für manche erst um 4 oder 5 Uhr doch wieder in der Wirtsstube, bei mehr oder weniger tiefgründigen Informationsaustausch, zu enden.

Am Sonntag, dem Abreisetag ging`s dann am Ausgang des Obernbergtales, leider bei bei Nebel und etwas Schneetreiben, noch auf das Nösslachjoch, 2231m.“



Die nächste große Gemeinschaftsfahrt, das jährliche Treffen der „St. Anthönienfreunde“, darunter auch eine große Anzahl AAVM'ler, war wieder bestens organisiert von der Siegi. Trotz des sehr stürmischen Föhns konnten zwischen Freitag und Sonntag viele Tourenziele bei meist schönem Pulverschnee realisiert werden. Auf den Gipfeln mussten allerdings „alle Luken geschlossen“ werden. Nach den Touren war ein opulentes Mahl und gemütliches Beisammensein in den „Katakomben“ angesagt.



Auch bei den beiden Vorträgen von Andi Sirch und von Wolfgang Sinnwell war das Vereinsheim gut besucht. Wer nicht da war, hat Videoclips von rasanten MTB-Abfahrten und eindrucksvolle Bilder vom Everest verpasst.

Mitten unter der Woche kam dann auch noch von Moare die kurzfristige Meldung über das „Jahrhundert-Eis“ am Chiemsee. Bei idealen Verhältnissen umrundeten dann vier AAVM'ler in klassischer Ausrüstung (siehe Foto) den Chiemsee.



Bei der Gemeinschaftsskitour auf den Wank waren am Samstag drei AAVM'ler bei super Wetter, exzellentem Dinkelmehl-Kuchen mit Latte Macchiato in der Hütte, im oberen Teil Pulver und unten Firn bei der Abfahrt, und keinerlei Verkehrsstau unterwegs. Am Sonntag haben waren dann nochmals zwei AAVM'ler oben.

Spätestens am **Donnerstag, den 09.03.2006 um 20.00 c.t.** sehen wir uns dann im Vereinsheim wieder zur Vortrag von **Wolfgang Pointer** über

### **„Trekking in Grönland“**

Es folgt eine von **Konrad Kirch** organisierte **Gemeinschaftsskitour am Wochenende 11./12.03.2006 zur Kreuzspitze**

und dann als weiteres Highlight der Vortrag von **Heinz Steinmetz** anlässlich des 50-jährigen Jubiläums am **23.03.2006 um 20.00 c.t.** im Vereinsheim über

### **“Nepalexpedition 1955“ (Annapurna IV und Kang Guru)**

Gäste sind herzlich willkommen!

Hejuahe

Michi Saumweber

Anlage: Veranstaltungsplan Stand 20.02.2006